



Guide-Vue vient d'être élu "Meilleur Site de l'Année 2014" dans la catégorie "Santé" !

Plus de 280 000 personnes ont voté pour l'ensemble de l'élection.

Parmi les gagnants des 19 autres catégories : Le Monde, Apple, Orange, EDF, Facebook, Wikipédia, Google +, BMW...

<http://sitedelannee.fr/>

Toute l'équipe de [www.Guide-Vue.fr](http://www.Guide-Vue.fr) est très heureuse de partager cet événement avec vous, et nous vous remercions de votre soutien !

Merci pour votre vote gagnant !

écrit par :  
Guide Vue  
le 08/12/2014



lien vers site web